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後援会ニュース「しおかぜ」は街づく

りのコミュニティ紙として皆さんの

暖かいご支援をお願いします。

ご意見をお聞かせください。

日本共産党浦安市東部後援会
Ｎｅｗｓ

２０２１年 ７月 後援会 HP> http：//uraek.news.coocan.jp/

新型コロナワクチンの予約・接種を巡って混乱が続い

ています。なぜ高齢者には難しいインターネット申し込

みや、早い者勝ちのような電話申し込みをさせるのか？

特に、一回目の申し込みについては数も少なく、申し込

みが殺到しました。こんな不満や焦りの声がたくさん聞

かれました。

◆◆◆ ここ数日、ワクチン接種の申し込みを巡って、

文字通り「てんやわんや」。自治体から７５歳以上の高齢

者対象のクーポン券が届けられたのが６月７日。早速申

し込もうとしたが、私は電話もできない高度難聴者。あ

いにくパソコンも所有していない。仕方なく妻に電話し

てもらった。 だが、なかなか繋がらない。ずっと電話

をし続けてもらった。本当に大変だった。この時くらい、

耳の聞こえないことのハンディを痛切に味わったことは

なかった。肝心な時に障がい者にほとんど配慮がないの

が実に情けない。◆◆◆

さて、ワクチン接種も始まっていますが、６月２４日

には、１６～６４歳の方へ接種券が発送されました。

浦安市（７月６日現在/浦安市公式サイト）では６５歳

以上の高齢者の２回目の接種率は４２．６％（接種者１

３，５８７人）。千葉県全体（７月１２日現在/ NHK 公

式サイト）では、２回目の接種率は４５.２４％です。

日本全国では、２回のワクチン接種を

終えた高齢者は、４８．５２％（７月

１２日現在/ NHK 公式サイト）に過

ぎません。菅政権が掲げた「７月中に」

は到底無理な状況です。

しかも、ワクチンさえ接種すれば済むという話でもあ

りません。感染拡大の第４波は、東京、大阪だけでな

く全国に広がり、重症者も増え続けています。変異株

の広がり、医療危機で入院も治療も受けられない患者

の急増、長引く暮らしの危機など深刻な状態になって

います。適切な対処もせず、国民に自粛ばかりを押し

つける政府の姿勢にはうんざりです。

日本共産党は、無為無策の政府に「コロナ封じ込め」

でやるべきことを次のように提案しています。

来日したわずかな選手団の中から既にコロナ感染者

が出ています。コロナによる不公平な条件のもとで行

うのか。オリンピック関係者への手厚い医療で、国民

の生命・健康がないがしろにされる状況も心配されま

す。オリンピックパラリンピックは中止すべきです。

浦安市には保健所がなく、

「市川保健所」が市川・浦安の

２市を所管し、過大な業務を抱え

る中で、新型コロナ感染の対応に追われています。

感染拡大が続き、いつ終息するのか分からない状況

下で、浦安市にも保健所の設置を求める市民の声（２

面に掲載）が拡がっています。日本共産党浦安市委員

会では、市民のみなさんの声を受け、７月２１日、千

葉県知事に申し入れを行い「浦安市に千葉県立保健所

の設置を求める」要望書を提出します。

新型コロナワクチンの安全・迅速な接種を！

８．２２(日)
【開場 午後２時、開会 午後２時３０分】

<中央公民館(2F)視聴覚室>（参加無料）

■ 講師

日本共産党中央委員 さいとう和子

日本共産党准中央委員 浅野ふみ子

浦安市議会議員 美勢 麻里

■ 主催 「浦安のまちづくりを考える会」

【 連絡先 松木 ３５４－９２１２ 元木 ３５５－８５２６ 】

《 浦安市に保健所の設置を 》

■■ とれた？受けた？が挨拶代わり ■■

■■ 浦安市に保健所を ■■

保健所を！

■■ 五輪は中止しコロナ対策に全力を ■■

① ワクチンの安全・迅速な接種

② 大規模なPCR検査 人口比のPCR検査数は

世界１４１位です。(６月２３日現在)

③ 補償と生活支援
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伊那三郎

私が幼少期から高校生までのほ

とんどの期間を過ごしたのは、山形

市です。山と川に囲まれたこぢんま

りとした都市で、市の端から端まで

自転車でそれほど時間をかけずに横断できます。

市営住宅から父が初めて家を建てたのは畑を分譲し始めた所

で、回りには、麦畑や桑畑が広がっていました。桑畑は、お蚕

さん用の葉を取るためで、桑の実で口を紫色にしながら遊んで

いたことを思い出します。ヒバリは、麦畑の中の巣から 200 メ

ートルは離れた場所に降りてきて、歩いて巣に向かいますので、

ヒバリが降りた場所から 200 メートルの円を描いて、そこで巣

を探したりしていました。

夏の夜には蚊帳の外に蚊がやってきますが、蛍も訪れてくれ

ました。今では、この実家の回りもすっかり

宅地化していますが、1-2 キロほど山の

方に向かって歩くと畑や田んぼに出会う

ことが出来ます。今でも、自然に触れ合える機会が多いのも山

形の魅力だと思います。

山形で皆さんが想像されることの 1 つは、「芋煮会」だと思い

ます。町内総出で歩いて 15 分以上はかかる大きな河原に出か

け、みんなで芋煮を作って食べます。子どもにとっては、楽し

い企画でした。

「ふるさと自慢」ということでしたら、純朴な人柄でしょう

か。助け合いの精神は多くの人に共有されていて、東京から、
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保健所について

美浜 佐藤

新型コロナウイルスの大流行で、「保健所」の役割が再

認識されています。2,009 年の新型インフルエンザの大流

行の反省として、専門家による「対策総括会議」で、保

健所の強化がうたわれました。しかし、政府は保健所を

減らし続け、今回の事態を招いています。

保健所は、予防も含めた感染症対策で中心的な働きを

していますが、それ以外でも重要な働きをしていますの

で、ここではそれらに関する経験を記します。

自治会でお祭り等を行うときは、食事を提供すると係

の人は検便の結果を持って、保健所の許可をもらう仕組

みになっています。狂犬病の予防注射済票の発行も身近

なところだと思います。意外なところでは、民泊の開業

許可にも保健所が関与しています。私は、国指定の難病

（パーキンソン病も含まれていますので、関係する人は

意外と多い）関係でお世話になりました。

関係書類の申請業務に加え、患者家族の交流会や専門

家による講演会を企画してもらい、大変役に立ちました。

患者家族の会を立ち上げようとした時も、個人情報は教

えてもらえませんでしたが、こちらで作成した案内を郵

送する手伝いをしてもらいました。ただ残念だったのは、

会場等が市川に偏りがちだったことでした。

上記以外にも精神障害者のケアを初め多くの仕事があ

りますが、新型コロナウイルスによるパンデミックで、

感染症対策以外の業務にしわ寄せが来ているのではない

かと危惧しています。

保健所を充実し、浦安市にも保健所が出来ることを切

に願っています。

山形へ帰る夜行列車では、子どもを抱えたご婦人や高齢

者へ席の譲り合いが自然に行われ、私も通路に雑魚寝を

していたことを思い出します。この様な精神が今でも失

われていないと良いのですが。
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<< 私の故郷 山形市の思い出 >>


